



Antwort zur Anfrage Nr. 0496/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg/Münchfeld  
betreffend **Ehem. Peter-Jordan-Schule**  
**hier: Gebäudenutzung**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

### **1. Welche Pläne bestehen für das Gebäude?**

Bei dem genannten Gebäudekomplex handelt es sich weiterhin um offizielles Schulgelände der Peter-Jordan-Schule.

Bis zur Herstellung eines adäquaten Schulstandortes ist die Peter-Jordan-Schule in den angemieteten Räumen der Fachhochschule an der Bruchspitze untergebracht. Vor dem Hintergrund erfolgt zurzeit eine Standortuntersuchung „Am Gleisberg“.

Sollte die Standortuntersuchung positiv verlaufen wird im Rahmen eines Antrages zur schulbehördlichen Genehmigung des neuen Standorts auch die Entwidmung des ehemaligen Standortes auf dem Hartenberg beantragt. Die tatsächliche Entwidmung des Schulgeländes ist erst zu dem Zeitpunkt möglich, zu dem der neue Schulstandort fertig gestellt ist.

Eventuelle Verkaufserlöse sind nach Vorgabe der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion im vollen Umfang für die neue Schulanlage einzusetzen.

### **2. In welchem Zeitraum wird mit Maßnahmen gerechnet, die den bestehenden Zustand überwinden?**

Die Planungen für die Peter-Jordan-Schule befinden sich in der Endphase. Erst wenn klar ist, ob das vorhandene Gebäude noch für schulische Zwecke benötigt wird, kann endgültig über eine weitergehende Zweckverwendung entschieden werden.

### **3. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit auf dem Gelände Räume für Jugendarbeit, beispielsweise ein Kinder- und Jugendzentrum zu errichten?**

Siehe Antwort zu Frage 2

Mainz, 24.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator  
Beigeordneter